

DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball-

DJK Herren bieten dem Tabellenführer zunächst Paroli unterliegen schließlich aber nicht unerwartet.

Am Sonntagmorgen ging es in der Turnhalle des WRG gegen den Tabellenführer aus Koblenz: Die 4. Mannschaft der SG Lützel- Post –SV, deren Spitzenteam in der Pro A wieder professionellen Basketball in unsere Region bringt.

Die Gäste legten gleich doppelt durch ihren Topscorer vor ehe die Bendorfer Gastgeber mit einem erfolgreichen Dreier nachziehen konnten. Bis zur Mitte des 1. Viertels deutete sich die Überlegenheit der Gäste auch im Punktstand an. Nun gelang es den DJK-lern aber sich besser auf den Gegner einzustellen und eigene Spielzüge erfolgreich abzuschließen.

Entsprechend war in der 10. Spielminute sogar ein 18 : 16 der Anzeigentafel zu entnehmen. Im Schlussspurt waren wieder die Koblenzer erfolgreicher, was zu einem Zwischenstand von 19 : 20 zur Viertelpause führte. Gerne hätte man die zuvor gezeigte Leistung im zweiten Viertel bestätigt. Aber während die Gäste ihr Spiel kontinuierlich auf das Parkett brachten brauchten die Hausherren ganze 6 Minuten um den ersten Zähler zu markieren. Entsprechend klar erzielten die Koblenzer einen Pausenstand von 25 : 42.

In der Kabine analysierte man wohl die Situation zielführend und zog die richtigen Konsequenzen. Der dritte Spielabschnitt verlief im Sinne der Gastgeber und konnte mit 17 : 12 gewonnen werden. Im letzten Spielabschnitt knüpften die Großstädter wieder an ihre zu Beginn gezeigten Leistungen an, woraus ein Viertelergebnis von 15 : 12 zu ihren Gunsten resultierte. Dies war gleichbedeutend mit einer nicht unerwarteten Heimmiederlage der Bendorfer; mit 54 : 69 ging man vom Platz.

Für die DJK Bendorf spielten Ph. Bühler, M. Büttner, J. Hehl, L. Jähne, S. Leisen, M. Staudt, H. Steigerwald, S. Wilke und D. Wimmer.